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 No los entiendo. Lo piensan justo que niños sin culpa se queden en 
orfanatos mientras que parejas cariñosas, responsables y con recursos 
quieran adoptarlos, cuidarlos y tenerlos como hijos. En cambio, parejas 
“tradicionales” pueden adoptar a chicos solamente por el dinero que el 
gobierno les da y luego abusarlos. ¿Por qué ustedes toman esta decisión 
cuando no vivirán con las consecuencias el resto de sus vidas sino los 
niños?  
 
 Muchos de ustedes ya tuvieron una niñez con padres, pero les roban 
esa oportunidad a tantos niños sin familia porque ustedes no aprueban de 
las vidas de personas homosexuales. Pues, por lo menos el niño debe tener 
la opción de escoger si quiere dos padres o madres o no. ¿Cómo no sienten 
una tristeza profunda cuando piensan en los niños que desperadamente 
quieren ser adoptados? 
 
 Ser homosexual no determina si va criar a los niños bien o no. Por 
cuenta de ustedes, hay niños sin familias. Prefieren que los niños sufran 
para que ustedes mismos aparentan ser morales. Prefieren ganar la 
aprobación de gente en vez de hacer lo que es justo para la humanidad. 
Deben tener vergüenza por ser tan egoístas. No los entiendo, y no quiero 
entender una manera de pensar tan cruel.  

 


